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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 7e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 18 mai 2021 

à 18 h 30, par visioconférence 

 
 
 
 

Sont présents : 

Mesdames Geneviève Clavelle Direction 
 Catherine Boily Parent 
 Andrée-Anne Breton Parent 
 Annie Girard Présidente 
 Marc Lavoie Parent 
 Sylvie Lefebvre Parent 
 Louise Miquelon Soutien 
 Myriam Scalabrini Parent 
 Mario Schinck Enseignant 
 Pierre-Marc Savard Enseignant 
  
 
Sont absentes :   
  
 Katie Boudreault Service de garde 
 Nathalie Riopel Enseignante 

OUVERTURE DE LA SÉANCE 

La séance est ouverte à 18 h 30.  

1. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mme Catherine Boily et appuyé par M. Pierre-Marc Savard que 
l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du point Plan de lutte contre la violence 
dans Autres sujets. 
 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 9 MARS 2021 

Il est proposé par M. Marc Lavoie et appuyé par M. Mario Schinck que le procès-
verbal du 13 avril soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

• Les activités d’escalade ont eu lieu. 

• Les enseignants sont contents d’avoir pu faire des achats pour le matériel d’arts. 

4. QUESTION DU PUBLIC 

Aucune. 
 

5. SORTIES ÉDUCATIVES 

Voir feuilles en annexe. 
 
Proposé par M. Pierre-Marc Savard et adopté par Mme Annie Girard d’accepter 
les demandes de sorties éducatives. 

 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

6. SERVICE DE CAFÉTÉRIA 

Madame Geneviève Clavelle fera signer le contrat à Cépop pour la prochaine 
année scolaire. 
 

7. COMPOSITION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Il est résolu que le conseil d’établissement sera composé de : 

• 3 enseignants 

• 1 professionnel 

• 1 membre du personnel de soutien 

• 1 personne du service de garde 

• 6 parents 
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8. ORGANISATION SCOLAIRE 

À ce jour, 321 élèves sont inscrits pour l’année 2021-2022 : 
 

Préscolaire   33 élèves 
1re année  42 élèves 
2e année   45 élèves 
3e année   40 élèves 
4e année  49 élèves 
5e année   50 élèves 
6e année  52 élèves 

 
Pour l’instant, il y aura 2 classes doubles niveaux. 

9. PROJET D’AMÉNAGEMENT ET TRAVAUX 

L’escalier de l’entrée principale sera rallongé jusqu’au 2e étage pour répondre 
aux normes de sécurité. 

10. PROJET FONDS 5 

Il est proposé par Mme Sylvie Lefebvre et appuyé par Mme Andrée-Anne Breton 
d’utiliser 10$ par élève pour faire une sortie scolaire. Une lettre sera envoyée aux 
parents, au nom du conseil d’établissement. 
 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

11. POINT DU SERVICE DE GARDE 

Aucun. 

12. POINT DES MEMBRES DU PERSONNEL 

Climat de l’école : une rencontre a eu lieu cet après-midi. 
Le 31 mai : Journée d’athlétisme à l’école. 
Sport-étude : cours d’escalade offerts à tous les élèves pour l’an prochain. 
Gala reconnaissance : le 3 juin 2021. 

13. POINT DE LA FONDATION 

• 1 500$ ont été amassés avec les 3 dîners pizza. 

• 11 dîner pizza ont été offerts à des enfants de milieux défavorisés. 

• Le solde du compte est de 15 732,80$. 

• 4 demandes ont été faites : 1 est en attente et 3 ont été acceptées. 
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14. CORRESPONDANCE 

L’EUCAN. 

15. AUTRES SUJETS 

Plan de lutte contre la violence et l’intimidation. Les enfants ont commencé à 
remplir le sondage. Les résultats seront présentés à la prochaine réunion. Il est 
suggéré qu’il y ait un parent qui fasse partie du comité de plan de paix. 

16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Mme Louise Miquelon et appuyé par M. Mario Schinck que la 
séance soit levée à 20 h 27. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
La présidente,      La directrice, 
 
 
 
 
 
 
Annie Girard      Geneviève Clavelle 
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